

19.01.2014

Erfolgreicher Start ins Jahr 2014

Siegerehrung Lausitz-Laufserie 2013

Am Wochenende des 18. und 19. Januars 2014 fanden in Senftenberg die 15. Laufveranstaltungen des Hallenmarathons statt. Traditionell wurden bei diesem Event auch die Sieger der Lausitz-Laufserie des vergangenen Jahres gekürt.

Dabei schafften es zwei junge Läufer des Europamarathonvereins Görlitz-Zgorzelec ganz nach oben. Über das gesamte Jahr verteilt fanden in Sachsen und Brandenburg 25 Laufveranstaltungen statt. Diese Läufe zeichneten sich sowohl durch die variablen Streckenlängen als auch durch unterschiedliche Streckenprofile aus.

Zu diesen die Laufserie umfassenden Läufe gehörten die bekannten wie auch beliebten Strecken des Spreewaldmarathons, der Panoramatur Sächsische Schweiz, mehrere Naturparkläufe in Brandenburg, aber auch so schwere Kanten vor unserer Haustür wie der Rothenburger Cup der Ehre.

Ein besonderes Highlight waren die Läufe der Panoramatur Sächsische Schweiz. Bei fantastischem Laufwetter wurden die Läufer nicht zuletzt durch die hervorragende Weitsicht in die Sächsische Schweiz hinein belohnt.

Pauline und Florian Fiedler nahmen an einer Vielzahl der Laufveranstaltungen teil und erreichten ein um das andere Mal vorderste Plätze. Durch ihre stetigen Laufleistungen dominierten sie in Ihren Altersklassen. So wiederholten sie ihre Erfolge beim Oberlausitzer Cup 2013, bei dem beide in der Cupwertung das Treppchen erreichten.

Pauline Fiedler erreichte in ihrer Altersklasse weiblich unter 12 Jahre in der Gesamtwertung den 1. Platz, Florian schaffte denselben Erfolg in seiner Altersklasse männlich unter 16 Jahre. Herzlichen Glückwunsch.

Diesen Schwung und Elan nahmen beide mit in die Läufe des Hallenmarathons hinein.

Pauline startete über 3000 und 5000 m, erreichte über beide Strecken in ihrer Altersklasse einen 2. Platz. Florian startete über 10000 m, wurde mit dem 1. Platz in seiner Altersklasse belohnt, über 5000 m erlief er sich den 2. Platz.

In der Altersklasse weiblich 40 Jahre startete für den Europamarathonverein Kerstin Fiedler über 3000 m und 5000 m. Sie belegte nach eindrucksvollen Zweikämpfen mit einer Läuferin aus Pulsnitz einen hervorragenden 2. und 3. Platz.

Übungsleiter Jörg Fiedler